

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Septiembre 2021 Máx.12º-Min.4º Edición N° 49 Gratis

TENDRÁN SU VACUNA

El Gobierno, anunció que el Instituto de Salud Pública, autorizó la vacunación con coronavac de los menores entre 6 y 11 años. Durante las próximas semanas se entregará calendario de vacunación

Foto: Patrick T

El Uní Uní empató

Nuevos pavimentos
en San Esteban

Liceo Mixto
adquiere
desfibriladores



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



... es viajar con agrado



Inician los trabajos de repavimentación en San Esteban

Durante años los habitantes de la Villa Padre Hurtado debieron convivir con calles y pasajes en pésimas condiciones, los que, además, se inundaban durante las épocas de lluvias. Sin embargo, este jueves, Inició el proceso de socialización para un proyecto que mejorará sustancialmente su calidad de vida: La repavimentación de seis arterias— con sus respectivas veredas —que se llevará a cabo gracias a la postulación del municipio al llamado 30° del programa de “Pavimentos Participativos” de Serviu, y que significará una inversión que superará los 200 millones de pesos.



Con reconocimientos a la trayectoria celebran el Día de la Atención Primaria de Salud en San Felipe

Relevando el rol trascendental que han cumplido los funcionarios de los Cesfam Segismundo Iturra y Curimón, además del Cecosf Hugo Cornelissen, sobre todo durante los últimos 18 meses desde que se declaró la pandemia de Covid 19 en nuestro país, este lunes la dirección de salud municipal de San Felipe celebró el Día de la Atención Primaria de Salud, ocasión en la que distinguió a 9 colaboradores de estos establecimientos.

El día 6 de septiembre es conmemorado a nivel internacional como el Día de la Atención Primaria de Salud, a propósito de la Declaración Alma Ata, que reconoce la salud como un derecho humano y la atención primaria como esencial. De ahí la importancia que tiene esta fecha y sobre todo, según explicó la Alcaldesa Carmen Castillo, considerando el papel que han cumplido los funcionarios de la salud primaria, en el contexto de pandemia.



Horóscopo

Aries

Puede que recibas algo que no te esperas

Tauro

Tendrás varias opciones de trabajo frente a ti

Géminis

Podrás hacer de tu trabajo un lugar más tranquilo

Cáncer

Pronto recibirás una buena recompensa a tus esfuerzos

Leo

Tendrás cambios en el trabajo que te beneficiarán

Virgo

No dejes pasar una oportunidad importante o más adelante lo sentirás

Libra

Te entretendrás haciendo planes económicos para el futuro, pero irán bien

Escorpio

Aprende a mantener las distancias en las relaciones profesionales, te conviene

Sagitario

Puede que te llamen la atención en algún aspecto

Capricornio

Te convertirás en una persona líder en el trabajo y eso te gusta bastante

Acuario

Hay pronósticos favorables, si estás esperando la solución de un asunto legal

Piscis

No te dejes llevar y vigila tus gastos

Empató el Uní Uní

En el encuentro disputado en el Estadio Municipal de San Felipe, el Uní Uní se quedó con un empate a 1 frente a San Luis de Quillota.

Los dirigidos de Victor Riveros, lograron llegar al empate a los 45+1 del primer tiempo, de la mano, de Reyes y a pesar de hacer buen juego el segundo tiempo, no lograron marcar diferencia.



REVISTAS Y DIARIOS
EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS
WEB Y REDES SOCIALES
DISEÑO
ARTÍCULOS PUBLICITARIOS

[f @EditorialSofia](https://www.facebook.com/EditorialSofia)

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES PUBLICITAR CON NOSOTROS?

Esríbenos a contacto@diarioaldia.cl

Con muestra de saberes ancestrales Los Andes conmemora el Día Internacional de la Mujer Indígena

La primera Expo Intercultural se hará el domingo 12 de septiembre en la Plaza de Armas, impulsada por la Asociación Inapire Huinchamapu, en conjunto con la Iniciativa de Interculturalidad de la Municipalidad de Los Andes.

La primera muestra de saberes ancestrales en el marco de la conmemoración del Día de la Mujer Indígena se hará en la Plaza de Armas, a objeto de instalar una muestra itinerante de prácticas y saberes ancestrales, difundiendo y visibilizando en la comunidad andina, medicina tradicional, alfarería, orfebrería y textilera tradicional, encabezada por exponentes perteneciente a poblaciones originarias.

Todo organizado por la Iniciativa de Interculturalidad perteneciente a la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) de la Municipalidad de Los Andes, en conjunto con la Asociación Inapire Huinchamapu y la red intersectorial PROMOS, que han articulado un trabajo colectivo y mancomunado, de acuerdo a lo establecido en el marco de acción del eje estratégico y promoción de los procesos de inclusión intercultural.

Begoña Calvo, directora de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Los Andes, dijo “que la idea principal, además de conmemorar el Día de la Mujer Indígena, es fomentar espacios de participación interculturales con enfoque en pueblos originarios con énfasis en los procesos de inclusión intercultural al interior de la comunidad andina”.

La presidenta de la Asociación de Inapire Huinchamapu, Patricia Llancapán, comentó que “el evento conmemorativo iniciará a las 10:00 con una rogativa mapuche y acto cívico de reconocimiento, mientras que la feria se extenderá hasta las 18:00 horas, la que se ha pensado como un momento familiar y cultural, así que están todos cordialmente invitados”.

Francisco Iturriaga, encargado de Iniciativa de Interculturalidad municipal, explicó que “desde hace un tiempo se viene instalando un trabajo en dos ejes de acción; uno que dice relación con un proceso de formación y otro de promoción, para conseguir el intercambio de plataformas culturales que nos van a llevar a un mejor entendimiento”.



Liceo Mixto adquirió ocho desfibriladores para sus cinco establecimientos de Los Andes y San Felipe

El liceo Mixto realizó la adquisición de ocho equipos DEA (Desfibrilador Externo Automático), destinados a sus cinco establecimientos entre Los Andes y San Felipe.

Dichos dispositivos electrónicos son capaces de examinar el ritmo cardíaco, para determinar si es necesario proporcionar una descarga a una persona en paro. Si bien, el paro cardiorrespiratorio es más común en adultos, también se puede producir en niños y motivados por algún accidente.

Ignacio Cornejo, Director de Proyectos y miembro del directorio de la Corporación Monte Aconcagua, manifestó que la compra se hace en el marco de la Ley 21.156 (entrada en vigencia este 1 de septiembre) que exige al menos uno de estos equipos para colegios con más de 500 alumnos. “En este contexto el Instituto de Seguridad del Trabajo nos recomendó una marca y modelo que es la más confiable y de mejor calidad y además la única que se vende en Chile aprobada por la FDA de Estados Unidos”, aseguró el directivo, rescatando que contar con estos dispositivos genera tranquilidad tanto para el cuerpo directivo, docente, como para los apoderados y alumnos del colegio.



Todo lo que necesitas
en un solo lugar

www.mimol.cl · Mi mall online

Con cámara de seguridad buscan terminar con microbasural en la Cuesta del Cementerio de Llay Llay

Tras jornada de limpieza y reforestación comunitaria en ese sector, el alcalde González anunció esta iniciativa que busca sancionar a quienes ocupan este lugar para arrojar desperdicios

Este sábado, el Municipio de Llay Llay, en conjunto con dos organizaciones comunitarias locales, realizaron una limpieza y reforestación en el sector de la Cuesta del Cementerio, lugar que lamentablemente ha sido utilizado por algunos inescrupulosos para botar distintos desperdicios y muebles en desuso, pese a que el gobierno local cuenta con sistema de aseo domiciliario y con un sitio habilitado en el Estadio Municipal para arrojar voluminosos.

Con mucha motivación, voluntarios y funcionarios municipales lograron sacar la mayor cantidad de basura y desperdicios posibles, para posteriormente reforestar la zona, utilizando para ello, arboles nativos de bajo consumo de agua. Tras su participación en la actividad, el alcalde Edgardo González Arancibia felicitó el gran trabajo realizado y anunció la instalación de una cámara de seguridad de alta resolución, con el fin de identificar y multar a las personas que utilizan este lugar como microbasural.

“Estamos trabajando junto a la comunidad, junto a los vecinos y vecinas, con nuestro Departamento de Medioambiente, trabajadores y el municipio, generando limpiezas y recuperando espacios públicos, enfrentando los microbasurales e ir reforestando con especies nativas. En ese contexto, es que realizamos esta actividad de limpieza y reforestación junto con niños, padres, jóvenes y profesionales. Estamos muy contentos porque es la primera de muchas que vamos a realizar, para tener una comuna limpia. Pero además, vamos a implementar en esa zona, una cámara de seguridad, con el fin de perseguir y sancionar a quienes van a botar escombros, basura, a generar microbasurales en lugares no autorizados. Estamos decididos a dar la lucha de frente, contra quienes no tienen el sentido de cuidar nuestro medioambiente”, expresó el alcalde Edgardo González Arancibia.

Por su parte, Darinka Morales, joven Llayllaína que participó en la jornada de limpieza y reforestación manifestó que: “me pareció genial, fue una actividad super buena, para mí es super emocionante poder limpiar y que estén los lugares de Llay Llay limpios y así poder ayudar al planeta. Una actividad super buena e invito a la gente a limpiar nuestra comuna. Por favor no ensucien, hay que cuidar el planeta, ayudarlo a que esté mejor, porque no tenemos otro lugar donde vivir”.

Con respecto a la instalación de la cámara de seguridad en las cercanías del Cementerio, esta se llevará a cabo durante los próximos días y con ella se reconocerá y multará a las personas que arrojan basura y escombros en esta importante zona de la comuna del viento.



Consigue la piel

del *Uni Uni*



Sede del Club, Benigno Caldera,
Parrasia, San Felipe

CLUB DEPORTIVO
UNION SAN FELIPE S.A.D.P.
La Cruz
INMOBILIARIA

